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А вы знаете, 
где заработал буфет?

На базе столовой №2 (ЦПФ) начал 
работу буфет, где вы можете приобре-
сти выпечку, напитки и другие товары 
как за наличные, так с помощью бан-
ковской карты. Также в буфете осу-
ществляется выдача молока.

График работы: с 7.00 до 19.00 (воз-
можны изменения).

Вниманию заводчан!

Важная  дата

Дорога в юбилей

Ольга  КУЧЕГУРКОВА
1 апреля 1969 года - знаменательная 

дата, так как именно в этот день за-
крутились колеса завода. И сейчас не-
возможно представить, чтобы было 
бы без этого подразделения, которое 
работает ежеминутно, обеспечивая 
деятельность всего предприятия.  Как 
праздновал свой полувековой юбилей 
автотранспортный цех - видел «ЭМ».

В среду в уютном зале ДКиС им. 
Б.Величко состоялся торжественный 
вечер в честь полувекового юбилея ав-
тотранспортного цеха. О сплоченности 
коллектива подразделения можно было 
судить с самого начала - в зале не было 
свободных мест, и полный аншлаг свиде-
тельствовал, о том, что АТЦ для его со-
трудников - это не только работа, это 

сама жизнь. Начался вечер с истории раз-
вития цеха, красиво и интересно расска-
занной в видеоролике, подготовленном 
заводской телестудией. 

Кончено же первое слово было предо-
ставлено рулевому цеха-юбиляра, кото-
рый устроил настоящий переворот в со-
знании своих подчиненных, обеспечил 
железную дисциплину и сумел сохранить 
все традиции цеха.

- Я считаю, что мы своих предшествен-
ников не опозорили, и будем продолжать 
выполнять все поставленные задачи, - 
сказал начальник АТЦ Василий Киричен-
ко. -Поздравляю всех и желаю счастли-
вых поездок и счастливых возвращений 
домой, где вас всегда ждут. Пусть ваши 
крепкие руки всегда твердо держат руль.

После этого зал овациями встретил 
поднявшегося на сцену депутата област-
ного совета, генерального директора, 
председателя правления завода Влади-
мира Куцина.

- Полвека автотранспортный цех нераз-
рывно связан с историей завода, - отметил 
Владимир Семенович. - За эти годы было 
произведено десятки миллионов тонн фер-
росплавов. И это было бы невозможно без 
вашего подразделения. Ведь вы обеспечи-
ваете доставку грузов на завод и с завода, 
являясь целым предприятием  в составе за-
вода. Ни для кого не секрет, что коллектив 
автотранспортного цеха всегда был одним 
из самых лучших. Кстати, по количеству 
людей, награжденных высшей заводской 
наградой «Честь и слава», вы вторые по-

сле ЦПФ. И эта заслуга всего коллектива. 
И какие бы ветры не дули, как бы не меня-
лись президенты, завод как работал, так и 
работает.  Электричество - это наши жилы, 
цех производства ферросплавов - это наше 
сердце, а АТЦ - руки и ноги завода, его дви-
жение.  В нем - колоссальный труд каждо-
го из вас. И не сомневаюсь, ваш цех про-
стоит еще 150 лет. Всем вам честь и хвала!

Владимир Семенович отметил, что за 
хорошую работу автотранспортники по-
лучают достойную зарплату. Так, в марте 
месяце средняя зарплата по цеху состави-
ла 15 744 грн. К примеру, водитель «БЕ-
Лаза» получает 23 652, водитель экска-
ватора - 20 225 грн., водитель бульдозе-
ра - 22 655 грн. а  водитель автомобиля - 
15 802 грн .

4 стр.
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У  председателя  правления

Культура  производства

Конструктивный диалог
Кирилл КАРПЕНКО

 Как известно, при выплав-
ке высокоуглеродистого фер-
ромарганца и силикомарган-
ца образуются отходы в виде 
шлака, шлама и пыли, требу-
ющие переработки. В связи с 
этим работа такого подраз-
деления как УШЛ уже давно 
стала важнейшей составляю-
щей технологической цепоч-
ки НЗФ. И, как уже повелось 
на нашем заводе, - успех лю-
бого дела зависит в первую 
очередь от настроя коллек-

Как ни крути, а сегодня ин-
тернет уже стал неотъемле-
мой частью нашей жизни, а 
освоение передовых техно-
логий в этой области - зада-
ча посильная только настоя-
щим профессионалам, разби-
рающимся в хитросплетениях 
«мировой паутины». Как по-
казала многолетняя практи-
ка, на НЗФ как раз есть такие 
люди - специалисты ЦОИС. 
Они  не только ежедневно 
разрабатывают всевозмож-
ное программное обеспече-
ние, направленное на улуч-
шение работы предприятия в 
разных областях, но и 24 часа 
в сутки стоят на защите за-
водской сети от всевозмож-
ных кибератак. Стоит толь-
ко вспомнить прошлогодний 
вирус «Petya», который тог-
да привел к масштабным кол-
лапсам в различных сферах 
деятельности нашей страны  
- от экономики до производ-
ства. И даже тогда специали-
сты ЦОИС продемонстриро-

вали достойный уровень зна-
ний и опыта, что позволило 
НЗФ в сравнении с дру-
гими производствен-
ными секторами 
понести мини-
мальные по-
тери. Но, как 
известно, тя-
жело в уче-
нии - легко 
в бою, и за-
водские про-
граммисты 
также не упу-
скают шанс по-
тренироваться.

Так, 2 апреля в 
столице стартовала 
первая в своем роде на тер-
ритории Европы кибербитва, 
направленная, в первую оче-
редь, на выстраивание пра-
вильной стратегии в опреде-
лении и отражении всевоз-
можных кибератак.

- Это реалистичная симуля-
ция возможных реальных со-
бытий, - рассказал начальник 

бюро эксплуатации вычисли-
тельной и оргтехники Виктор 
Заякин, представляющий наш 
завод на этом мероприятии 
вместе с ведущим инженером-
программистом ЦОИС Ана-
толием Бородиным. - Каждая 
команда получает задание, ко-
торое полностью имитиру-
ет реальную кибератаку на 

корпоративную сеть, а 
участники должны 

в потоке трафи-
ка с помощью 

р а з л и ч н ы х 
факторов и 
инструмен-
тов опреде-

лить вирусы или всевозмож-
ные виды атак и защитить 
свою сеть. Это мероприятие 
не только дает возможность 
проверить себя, но и позво-
ляет перенять прогрессивный 
опыт, а развитие в нашей ра-
боте - процесс непрерывный. 

Всего в мероприятии при-
няли участие 6 команд, пред-
ставляющих различные фир-
мы и предприятия. Благодаря 
эрудированности и професси-
онализму участников коман-
ды «Железный феррикс», ей 
удалось занять второе место, 
а это, согласитесь, говорит о 
многом…   

Успешная  стратегия

Заводские кибервоины 
Кирилл  КАРПЕНКО

О росте зарплат 
и перспективах 
апреля
Анна ЧАПЛЫГИНА

Оперативное совещание с руководи-
телями структурных подразделений, ко-
торое во вторник, 2 апреля, провел  ге-
неральный директор завода Владимир 
Куцин, было информационно насыщен-
ным, причем не только касательно про-
изводственной тематики, но и политиче-
ской ситуации в стране. Но перво-напер-
во Владимир Семенович поздравил с 50 
летием коллектив одного из важнейших 
подразделений завода - автотранспорт-
ного цеха.

- Ваш коллектив вносит большой 
вклад в развитие предприятия, - отметил 
генеральный директор. - От  себя  лично 
передаю благодарность и наилучшие по-
желания сотрудникам цеха.

В ходе подведения итогов работы 
предприятия в марте 2019 года началь-
ник ПТО Игорь Филиппов отметил, что 
в целом все структурные подразделения 
завода отработали без существенных за-
мечаний 

- Учитывая программу апреля - 62000 
тонн ферросплавов, в работе находит-
ся 14 печных агрегатов, - отметил Игорь 
Юрьевич. - В целом всем необходимым 
завод обеспечен. Единственно, для сба-
лансированной работы нам необходи-
мо контролировать поставки марганце-
вых руд.

Только цифры
Итоги работы завода за март: при 

плане  62400 т выплавлено 62424 т то-
варных ферросплавов, шлака мало-
фосфористого 12509 т. По иным ви-
дам продукции произведено 227 т флю-
сов, 1798 т электродной массы, в т. ч. 
товарной 199 т, изготовлено 137385 т 
агломерата, в т. ч. 4318 т товарного, 
63792 т  шлакощебеночной продукции,  
1267 т вторичного марганцевого сырья, 
378 т смеси шлакометаллической, 2337 
т товарной лигатуры и 28980 штук 
биг-бэгов. Отгрузка ферросплавов со-
ставила 64075 т, из них 40011 т в кон-
тейнерах. 

- По всем показателям март отработа-
ли удовлетворительно, - подводя итоги, от-
метил Владимир Семенович. - Но есть до-
статочно сложные моменты, касающиеся 
перепростоя вагонов и норм расходов сы-
рья. И при этом завод выплачивает высо-
кую заработную плату.  Так, с 1 марта ее 
уровень вырос на 12%. Важный момент, 
на который стоит обратить внимание: в та-
рифную часть теперь войдет так называе-
мая «военная премия», и с этого месяца от-
дельной выплаты «военки» больше не бу-
дет. При этом за март средняя заработная 
плата по заводу достигла 15314 грн., что со-
ставляет 125% по отношению к февралю, 
а по ЦПФ 18071 грн. и 127% соответствен-
но. Думаю, что такой уровень оплаты тру-
да значительно снизит заинтересованность 
сотрудников в поисках работы за грани-
цей. В других основных структурных под-
разделениях следующие показатели - ПЦ-9 
- 16814 грн.,  АГЦ - 15014 грн., ЦВПФП - 
16477 грн. Это очень серьезный уровень за-
работных плат. И мы будем работать над 
тем, чтобы и дальше его повышать.

В завершении совещания с отчетом 
о производственно-хозяйственной де-
ятельности АГЦ выступил начальник 
цеха Павел Ефремов. В целом доклад 
был оценен удовлетворительно. Более 
подробную информацию о производ-
ственно-технических и экономических 
показателях аглоцеха читайте в следую-
щем номере «ЭМ». 

Страна проголосовала так, как она считала нужным. Более 30% из-
бирателей сделали выбор в пользу перемен. Были зафиксированы от-
дельные фальсификации, но они не смогут кардинальным образом по-
влиять на результаты. Выборы  легитимны, их результаты признаны, в 
том числе, и европейским сообществом. Второй тур состоится 21 апре-
ля. Понятно, что претенденты на пост Президента будут бороться. Но 
по оценкам аналитиков существующий разрыв преодолеть нереально.

Владимир КУЦИН.

На протяжении двух дней, с 2 по 3 апреля, в Киеве проходило 
мероприятие под названием «Ixia cyber combat», которое сами 
участники уже успели назвать простым и лаконичным словом 
- кибербитва. Заводская команда «Железный феррикс» также 
прошла испытание «мозговым штурмом» и показала отличные 
результаты, заняв второе место. Как проходила первая в Евро-
пе виртуальная баталия, читайте в нашем материале.

28 марта комиссия по культуре производства во главе с гене-

ральным директором завода Владимиром Куциным побывала 

на участке шлакового литья ЦПФ, где профильные руководи-

тели смогли не только ознакомиться с производственно-быто-

выми условиями работы сотрудников, но и вникнуть в некото-

рые аспекты производственных процессов в данном подразде-

лении.  Чем сегодня живет УШЛ, - читайте в нашем материале.

тива и условий, в котором он 
трудится. Именно эта состав-
ляющая на сегодняшний день 
и является одной и ключевых 
в работе руководства заво-
да и цехов. Среди тех, кто уже 
много лет достойно справля-
ется с этой задачей - коллек-
тив участка шлакового литья.

Во время своего пребыва-
ния в УШЛ члены комиссии 
побывали на территории печ-
ного пролета, гарнисажных 
футеровок, участках по ре-

монту технологической посу-
ды и брикетирования отсевов 
ферросплавов, а также в бы-
товых помещениях.  

- На сегодняшний день в на-
шем подразделении трудит-
ся 69 работников, - рассказал 
во время обхода начальник 
УШЛ Павел Скрипник. - Ко-
нечно же, как и всей стра-
ны, и нас коснулась кадровая 
проблема. Несмотря на это 
нам, благодаря сплоченности 
коллектива, удается полно-
ценно выполнять поставлен-
ные перед нами задачи - не 
только перерабатывать про-
изводственный шлак, но и из-
готавливать готовую продук-
цию. Особую роль мы уделя-
ем технике безопасности во 
время работы и своевремен-
ности выполнения планов. 
Согласно показателям за 
февраль текущего года, сред-

няя заработная плата по цеху 
- 11 159 грн. 

Во время отчетного собра-
ния Владимир Семенович  по-
общался с работниками цеха, 
а по завершении обхода, за-
слушав руководителей по 
направлениям, дал удовлет-
ворительную оценку уров-
ню культуры производства в 
УШЛ. 

- По результатам обхода, 
могу подчеркнуть, что с по-
ставленными задачами цех 
справляется, - подвел итоги 
Владимир Куцин. - Не смо-
тря на то, что в подразделе-
нии есть проблемы, у руко-
водства завода и цеха есть по-
нимание того, как их решать. 
В вашем коллективе доста-
точно здоровая атмосфера, а 
уровень культуры производ-
ства вы держите на достой-
ном уровне. 

До уваги феросплавників!

З метою раціонального використання 
робочого часу і створення сприятливих  
умов для святкування Дня праці та Дня 
перемоги над нацизмом у Другій світовій 
війні та враховуючи пропозиції трудящих, 
адміністрація та профспілковий комітет 
АТ НЗФ постановили: для всіх працівників 
заводу, які працюють за п’ятиденним ро-
бочим тижнем із двома вихідними днями, 
перенести робочі дні з вівторка 30 квітня 
на суботу 13 квітня, з п’ятниці 10 травня на 
суботу 18 травня. 

Гарних свят! 

Президент одобрил повышение экспортной пошлины на металлолом, - РБК-Україна.
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Совместная работа
Татьяна  ХАРЛАН

Возрождаем  доверие

Как голосовали 
в стране?

Похоже, впервые за всю исто-
рию независимости, украинцы 
были настолько едины во мне-
нии. Это подтверждает то, что 
действующий президент опере-
дил Зеленского только в трех 
областях Западной Украины - 
Ивано-Франковской, Львовской 
и Тернопольской. Все осталь-
ные - Закарпатская, Волынская, 
Хмельницкая и Ровенская - от-
дали предпочтение «Слуге на-
рода». На Востоке и на Юге - За-
порожская, Днепропетровская, 
Харьковская, Донецкая, Луган-
ская, Николаевская, Херсонская 
области - почти вдвое, а ино-
гда и втрое, активнее голосова-
ли за Зеленского, чем за Поро-
шенко. К примеру, в Одесской 
области Зеленского поддержа-
ли 41,26% избирателей, а По-
рошенко - лишь 9,08%. С боль-
шой разницей победил шоумен 
в центральных областях, и даже 
в Киеве. Лишь в трех областях 
страны двух главных кандида-
тов обогнали другие. Так, лидер 
партии «Оппозиционный блок 
- За Жизнь» Юрий Бойко уве-
ренно получил преимущество в 
Донецкой (36,84%) и Луганской 
областях (43,96%). Лидер пар-
тии «ВО «Батьківщина» Юлия 
Тимошенко в Ивано-Франков-
ской области обогнала и дей-
ствующего президента, и шоу-
мена, получив 22,51%. 

В других регионах Тимошен-
ко также набрала большое ко-
личество голосов, в итоге зам-
кнув тройку лидеров. После 
оглашения результатов, лидер 
«Батьківщини» назвала резуль-
таты действующего президента 
в первом туре сфальсифициро-
ванными из-за большого коли-
чества технических кандидатов 
и задействованного админре-
сурса. При этом Юлия Влади-
мировна добавила, что ее по-
литсила не будет оспаривать 
результаты выборов в суде.  

А как у нас?
2 апреля окружной избира-

тельной комиссией были объ-
явлены официальные резуль-
таты голосования в нашем тер-
риториальном округе №35, 
где работало 113 избиратель-
ных участков. После обработ-
ки всех протоколов, стало из-
вестно, что в Никополе, районе 
и Покрове на избирательные 
участки пришли проголосовать 
96 808 человек. 

Голоса разделились следую-
щим образом:  Владимир Зе-
ленский - 42,86%, Юрий Бой-
ко - 12,92%, Юлия Тимошен-
ко - 11,64%,  Петр Порошен-
ко - 8,93%, Александр Вилкул 
- 7,42%. 

Примечательно, что за ма-
лоизвестного однофамильца 
Тимошенко, расположенного 
в бюллетене графой ниже, по 
округу проголосовали 509 че-
ловек. Таким образом, срабо-
тали политтехнологии, и Юрий 
Владимирович Тимошенко на-
брал  на никопольщине 0,52 %. 
Объяснить такой процент тех-
нического кандидата просто: 
бюллетень большой, а шрифт 
- мелкий, а две фамилии Тимо-
шенко с одинаковыми инициа-

лами расположены рядом.
Так, на одном из участков 

мужчина, поставил крестик на-
против фамилии Тимошенко и, 
обнаружив, что проголосовав 
не за лидера «БЮТ», решил ис-
портить бюллетень, помяв его 
и засунув в карман. Наблюда-
тели и члены комиссии пре-
дотвратили незаконный вынос 
бюллетеня за пределы участка.

Были и другие случаи порчи 
бюллетеней. Недовольные от-
сутствием графы «против всех» 
писали нецензурные фразы, ри-
совали рожицы и даже указы-
вали свои фамилии, предлагая 
себя в качестве кандидата. Ин-
тересно, что смайлик в клетке 
напротив фамилии кандидата 
мог быть засчитан по решению 
комиссии, как действительный 
голос, если на бюллетене не 
было других пометок. И нао-
борот, если плюсик стоял на-
против одного из кандидатов, а 
в клеточках других кандидатов 
стояли прочерки, бюллетень 
считался недействительным.

В Никополе на избиратель-
ных участках не единичными 
были случаи, когда избиратели 
не были внесены в утвержден-
ные списки и не смогли отдать 
голос своему кандидату. Такой 

проблемы могло бы не возник-
нуть, если бы человек, не полу-
чивший приглашения на выбо-
ры, выбрал время и проверил 
наличие своей фамилии в спи-
ске до 25 марта. 

Те, кто из-за проблем со здо-
ровьем не мог добраться до из-
бирательного участка, имели 
право проголосовать на дому. 
Однако для этого до 20.00 29 
марта надо было подать соот-
ветствующее заявление. По-
этому шансов проголосовать 
тем, кто прямо накануне выбо-
ров сломал ногу или очутился в 
больнице, не было.

В общем, никопольчане от-
неслись к выборам Президента 
ответственно, многие шли го-
лосовать семьями, с друзьями, 
с младенцами на руках и даже 
четырехлапыми питомцами - 
кошками и собаками. Были и 
такие ответственные, которые 
отпрашивались для реализа-
ции своего права на волеизъ-
явление с работы, и, запыхав-
шись, прибегали на участок за 
две минуты до 20.00, когда по 
закону выборы заканчивались. 
А значит, тех, кто машет рукой, 
утверждая, что все давно реше-
но за нас, стало меньше. И это 
радует.

Учимся на ошибках
21 апреля состоится второй тур 

выборов президента. И пока два 
прошедших кандидата решают, 
устраивать теледебаты или нет, 
гражданам, желающими прого-
лосовать, следует учесть следую-
щие нюансы.

Что делать, если фамилии 
не было в списках, и вас не до-
пустили к выборам в первом 
туре?

Чтобы принять участие во вто-
ром туре, вам необходимо вне-
сти себя в список избирателей с 
помощью заявления, однако не 
позднее, чем за пять дней до 
проведения выборов. Но вре-
мени для этого будет очень мало, 
так как официальные результаты 
первого тура ЦИК должен объ-
явить до 10 апреля. С этого мо-
мента вы можете прийти в гори-
сполком каб. №22, предоставить 
соответствующие документы и 
написать заявление на внесение 
в списки избирателей на второй 
тур. Таким же образом можно 
поменять место голосования, 
если вы по каким-то причинам 
не сможете прийти на свой уча-
сток. Проверить себя в списках 
можно также, зарегистрировав-
шись на сайте Государственного 
реестра.

Как заполнять бюллетень, 
чтобы  голос был учтен?

Только по нашему округу №35 
были признаны недействитель-
ными более тысячи бюллетеней. 
Поэтому каждому избирателю 
следует помнить: если в бюлле-
тене сделано более одной отмет-
ки (рисунки - тоже «пометки») 
или не поставлено ни одной, он 
считается недействительным. По-
этому поставить пометку можно 
только напротив фамилии кан-
дидата, которого выбираешь. 
Если по не знанию, написать на-
против неприятного вам канди-
дата свой протест вроде «тебе не 
верю», такой бюллетень учтен не 
будет.

Если вы случайно испортили 
бюллетень.

Ошибки при заполнении бюл-
летеня не исключены. В случае 
если гражданин допустил ошиб-
ку, он имеет право обратиться с 
письменным заявлением к члену 
участковой избирательной ко-
миссии, который выдал этот бюл-
летень, с просьбой заменить его 
на другой. Но учтите, что второй 
избирательный бюллетень выда-
ется только в обмен на испорчен-
ный и только один раз, поэтому 
во второй раз будьте предельно 
внимательны.

Выборы-2019

21 апреля: Зеленский       Порошенко       
Ольга  КУЧЕГУРКОВА

Позади первый тур президентских выборов. Ждали, обсуждали и пережили. 31 марта в 19 областях Украины из 24 выборы с большим от-
рывом выиграл Владимир Зеленский. При том, что на самый высокий пост в стране претендовало 39 кандидатов, наши соотечественники 
отдали предпочтение художественному руководителю студии «Квартал 95», который ранее в политической жизни участия не принимал. Та-
кой поворот был ожидаемым, но все равно вызвал массовый ажиотаж. Политологи утверждают, что таким образом украинцы проголосо-
вали «Против всех», устав от миллионеров-политиков, много лет занимающих высокие посты. В итоге после обработки ЦИК 100% бюлле-
теней результаты следующие: Зеленский значительно отрывается от остальных кандидатов и набирает 30,24% голосов. Далее идут Петр 
Порошенко с результатом 15,95% голосов и Юлия Тимошенко - 13,40%. ТоП-5 кандидатов замыкают Юрий Бойко (11,67%) и Анатолий 
Гриценко (6,91%). Так как ни один кандидат не получил более 50% голосов, на 21 апреля назначен второй тур голосования, в котором при-
мут участие нынешний гарант Петр Порошенко  и лидер президентской гонки Владимир Зеленский.

Кто же станет Слугой украинского народа?

За последние несколько лет поселок Северный преобразился. Как признаются его жители - тут стало прият-
но жить. А все потому, что изменился подход к решению проблем, которыми занялся депутат горсовета Иван 
Базылюк. Так тут появились сквер, детские площадки, дороги, а клуб «Ровесник» действительно стал культур-
ным центром района. Работа здесь ведется систематическая. Немалую помощь в этом процессе оказывает и ру-
ководство нашего предприятия в лице генерального директора НЗФ Владимира Куцина.  Доказательство тому 
- отсыпка дорог на ул. Чалого, которая прошла на прошлой неделе. 

- Потребность в отсыпке дорог появилась после заме-
ны водовода, - рассказывает Иван Иванович. - Эта маги-
стральная труба протяженностью 1 200 метров, постав-
ляющая воду сразу в три квартала №26, 22 и 21 не меня-
лась 60 лет. Только с 2010 года тут было 47 аварийных 
порывов. В прошлом году осенью за деньги городско-
го бюджета (более 1 млн. грн.) ее заменили, но после 
этого не успели из-за погодных условий завершить от-
сыпку дорог. С наступлением весны я обратился к гене-
ральному директору НЗФ, депутату областного совета 
Владимиру Семеновичу Куцину с просьбой помочь в от-
сыпке ул. Чалого. Вопрос был решен в считанные неде-
ли, и для этих нужд было выделено 100 тонн щебня. Си-
лами ферросплавщиков и подрядчика мы спланировали 
улицу. Я благодарен и Владимиру Семеновичу Куцину и 
начальнику АТЦ Василию Николаевичу Кириченко за 
быстрое реагирование на просьбы жителей Северного. 

Нужно сказать, что проблема с отсыпкой дорог на по-
селке давняя, ведь когда-то здесь протекало русло реки, 
поэтому ежегодно тут нужно поддерживать состояние 
внутриквартальных дорог. 

- Каждый год, руководство НЗФ, по запросам наше-
го депутата Ивана Ивановича Базылюка помогает в 

отсыпке и планировании дорог на Северном поселке, - 
рассказывает квартальная Ксения Янкес. - Этот год не 
стал исключением. При помощи экскаватора подрядчи-
ка, производившего замену трубы в прошлом году, спла-
нировано дорожное покрытие по ул. Чалого. Водители, 
как обычно, отзывчивые и ответственные. Все сдела-
но «отлично», несмотря на сложности в виде необрезан-
ных деревьев. Я всем благодарна за посильную помощь!  
- Спасибо ферросплавщикам, которые дали нам щебень, 
теперь мы тут царствуем - грязи здесь больше нет, - де-
лится эмоциями жительница улицы Зоя Середа. 

Нужно сказать, что Иван Базылюк всю свою депутат-
скую квоту тратит на замену водоводов на своем окру-
ге, потому что считает: «Обеспечение питьевой водой 
жителей - это крайняя необходимость». Так, летом это-
го года за счет городского бюджета планируется замена 
водоводов на улицах Передовиков, Кирова,  Электроме-
таллургов. Также депутат обрадовал жителей новостью 
о том, что в этом году участок дороги  по улицам Гайда-
мацкой - Герцена до Луговой будет капитально отремон-
тирован. На это из городского бюджета выделено око-
ло 3,5 млн. грн.  

Напомним: сейчас идет голосование за проекты Бюд-

жета участия. Если вы житель поселка и вам небезраз-
лично его будущее, голосуйте за проекты № 9, 11 и 12, 
которыми предусмотрено дальнейшее преобразование 
сквера напротив клуба «Ровесник» с установлением там 
двух спортивных площадок с тренажерами и кинотеа-
тра под открытым небом. 

Гройсман обязал «Нафтогаз» снизить цену на газ для населения, - «Ура-Информ».
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- На НЗФ я пришел ра-
ботать в 1995 году, - вспо-
минает Энвер Джемили-
евич. - До этого работал 
на трубной площадке, но 
в 95-м для Украины наста-
ли тяжелые времена. Как 
сейчас помню, - подавля-
ющее большинство пред-
приятий не выплачивало 
зарплату, а вот НЗФ дер-
жался. Друг, уже работав-
ший тогда на ферросплав-
ном, предложил трудоу-
строиться здесь. Конечно, 
я был рад такой возмож-
ности. Ведь доходило до 
того, что все продавцы 
на рынках и в магазинах 
ожидали, когда на заво-
де выдадут зарплату, по-
скольку НЗФ был един-
ственным предприяти-
ем, где все было стабиль-
но. К счастью, наш завод 
был и остается градообра-
зующим предприятием, и, 
наверное, поэтому уже 24 
года я с удовольствием ра-
ботаю здесь.

В родном цехе Энвера 
Садыкова знают практи-
чески все, ведь это пред-
ставитель «золотого фон-
да» завода, обладающий 
не только колоссальным 
опытом, но и преданно-
стью общему делу. 

- Наша бригада относит-
ся к ОГОСВ, а основная 
задача - очистка чаш шла-
монакопителя, отгрузка 
сырого шлама на участок 
обезвоживания, а также 
отгрузка для АГЦ  - рас-
сказал Энвер Джемилие-
вич. - Это достаточно се-
рьезный процесс в рамках 
работы такого промыш-
ленного гиганта, как НЗФ. 
А вот успех этой работы 
заключается в сплоченно-
сти коллектива, на что мне 
лично жаловаться грех - 
бригада у меня великолеп-
ная! Уверен, что в любом 
успешном деле всегда кро-
ется какой-нибудь секрет. 
Любую профессию мож-
но освоить в совершен-

стве, но если нет любви к 
тому, чем занимаешься, не 
чувствуешь азарта, - рано 
или поздно разочаруешь-
ся. Мой секрет в том, что 
я люблю работать с тех-
никой. Вот, например, этот 
экскаватор я принял еще 
новеньким порядка девяти 
лет назад, следил за ним, 
не раз принимал участие 
в ремонте, перебирал раз-
личные запчасти… И се-
годня, наверное, с закры-
тыми глазами смогу рабо-
тать на нем, ведь он уже 
как свой, чувствуешь каж-
дый его поворот, каждый 
рычаг, каждое движение… 
Здесь я на своем месте, и 
от этого работа доставля-
ет только удовольствие. 

Дома у нашего героя 
тоже полный порядок - 
любимая жена, достойные 
сыновья и любимые вну-
ки.

- Могу сказать, что я - 
счастливый человек, ведь 
у меня прекрасная семья, - 
с гордостью рассказывает 
Энвер Садыков про самых 
дорогих ему людей. - Сы-
новья уже взрослые, пода-
рили мне внуков, которых 
я безумно люблю. Стара-
емся еженедельно на вы-
ходных проводить время 
вместе с семьей, при хо-
рошей погоде с внуками 
в парке гуляем. Что могу 
сказать, это, наверное, и 
есть счастье, - когда есть 
любимая работа и есть 
любимые люди, которыми 
ты дорожишь, а они тебе 
платят взаимностью.           

«Я счастливый человек»

Важная  дата

Дорога в юбилей

В Украине стартовал весенний призыв в армию, - ZN,ua

Профессионал и семьянин

Честь и Слава

Как ни крути, а современный мир - это целый калейдоскоп различных событий и обстоятельств, влияющих на наше восприятие жизни. И пусть кому-то не хватает денег или  
здоровья, а кому-то и того, и другого, но все же в нашей стране, как показывает практика, есть абсолютно счастливые люди. И даже в такой череде черных и белых полос есть 
люди, обладающие невероятным даром - любить жизнь такой, какой она есть и получать счастье от того, что имеешь. И сейчас мы хотим вас познакомить с такими заводча-
нами! Профессионалы своего дела, истинные семьянины, просто приятные собеседники, а теперь еще и обладатели высшей заводской награды нагрудного знака «Честь и сла-
ва» - машинист экскаватора участка механизации АТЦ Энвер Садыков и начальник отдела эксплуатации автотранспортного цеха Сергей  Чуриков.

Материалы подготовили Кирилл  КАРПЕНКО и Ольга КУЧЕГУРКОВА

Есть люди на заводе, 
которые работают здесь 
с юных лет. Они начина-
ли свой путь с простых 
должностей и «выроста-
ли» до руководителей. 
История начальника от-
дела эксплуатации авто-
транспортного цеха Сер-
гея  Чурикова - прямое 
подтверждение тому, что 
честным, ответственным 
и целеустремленным 
НЗФ всегда рад. Имен-
но благодаря таким заме-
чательным людям наше 
предприятие постоянно 
развивается. И не отме-
тить такой вклад - нельзя.

Скромный и улыбчи-
вый Сергей Чуриков на-
чал свой трудовой путь в 
1988 году, когда сразу по-
сле окончания никополь-
ского металлургического 
техникума пришел рабо-
тать на ферросплавный 
завод. Выбор места рабо-
ты был не случайным - в 
АТЦ много лет трудил-
ся автоэлектриком его 
отец, Анатолий Ивано-
вич. Именно с него Сер-
гей Анатольевич брал 
пример, работая честно и 
старательно.

- Мне всегда были ин-
тересны автомобили, по-
этому я не сомневал-
ся в правильности вы-
бора профессии и места 
работы, - говорит Сер-
гей Анатольевич. - На-
чинал работать простым 
водителем. Мне нрави-
лось сидеть за рулем мо-
его «Пазика», возиться с 
деталями. Я старался, ни-
какой работы не чурал-

ся и вскоре был назна-
чен механиком на выпу-
ске автомобилей. Посте-
пенно набирался опыта, 
знаний, прислушивался к 
старшим… За 30 лет в 
АТЦ успел поработать 
и экономистом по снаб-
жению, и ведущим ин-
женером, и помощником 
начальника цеха. За эти 
годы наш цех преобра-
зился колоссально. Ко-
нечно, в этом огромная 
заслуга генерального 
директора завода Влади-
мира Семеновича Куци-
на и нашего строгого, но 
справедливого началь-
ника Василия Николае-
вича Кириченко. Они де-
лают все, чтобы сохра-
нить и приумножить по-
тенциал АТЦ.

О Чурикове коллеги 
отзываются как о спра-
ведливом и ответствен-
ном специалисте, абсо-
лютном профессиона-
ле своего дела. Притом 
он не только хороший 
и справедливый началь-
ник, но и счастливый 
отец семейства. 

- У меня самая лучшая 
жена Наталья, и двое 
любимых детей, - рас-
сказывает о семье Сер-
гей Чуриков. - Старший 
сын  Влад учится в Харь-
ковском политехниче-
ском институте, а 13-лет-
няя дочка Катюша - в 
гимназии №15. Она не 
только хорошо учится, 
но и подает хорошие на-
дежды в спорте. С трех 
лет Катя занимается в 
ДЮСШ «Электрометал-
лург» в отделении худо-
жественной гимнасти-
ки и много раз станови-
лась победительницей и 
призером соревнований 
разного уровня. Благо-
даря руководству завода 
и профсоюзному коми-
тету, регулярно отправ-
ляемся отдыхать всей се-
мьей. Зимой обязательно 
ездим кататься на лыжах 
в Буковель. И летом ста-
раемся побыть недельку 
вместе, отправляемся на 
море и наслаждаемся об-
щением друг с другом. Се-
мья - это важно!

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.).

На юбилей принято дарить 
подарки. Поэтому Владимир 
Куцин сделал сюрприз для все-
го коллектива, вручив Василию 
Кириченко красивую картину. 

После этого на сцене состо-
ялось торжественное награж-
дение лучших работников под-
разделения. Высшей завод-
ской наградой «Честь и слава» 
были награждены два работ-
ника АТЦ - машинист экскава-
тора Энвер Садыков и началь-
ник отдела эксплуатации Сер-
гей Чуриков. Ценные подарки 
по случаю юбилея из рук ге-
нерального директора получи-
ли начальник автоколонны №3 
Виктор Миколайчук и ведущий 
инженер по организации и нор-
мированию труда Ирина Тка-
ченко. Благодарность и денеж-
ную премию получили водители 

Виктор Бойко, Андрей Матюха, 
Владимир Медведев, Виталий 
Прокопенко и Геннадий Тигач. 
Также почетной грамотой и де-
нежной премией были награж-
дены Юрий Гарус, Александр Гу-
сев, Геннадий Карамушка, Ана-
толий Носаль, Степан Неводни-
чек. Были отмечены денежной 
премией от руководства НЗФ и 
почетные ветераны АТЦ - быв-
ший старший диспетчер отдела 
эксплуатации Зоя Анатольевна 
Бородина, бывший экономист 
Антонина Юрьевна Корсунская 
и водитель Виктор Арсентьевич 
Свиридюк.

Тепло поздравил славный тру-
довой коллектив АТЦ и депу-
тат областного совета, предсе-
датель профсоюзного комите-
та завода Владимир Романенко:

-  Невозможно представить 
себе как бы работали объек-
ты социальной сферы без по-

мощи АТЦ, - отметил Влади-
мир Ильич. - Это было бы по-
хоже на ракету, которая стоит и 
не может взлететь. Водители - 
первые люди, которые встреча-
ют всех работников завода, до-
ставляя их на завод. И от того, 
как делает свою работу води-
тель, зависит настроение фер-
росплавщиков. Это большая от-
ветственность. Я поздравляю 
вас с юбилеем и  желаю хоро-
ших дорог, достойной зарплаты, 
здоровья и успехов.

В честь праздника от профсо-
юзного комитета были вручены 
грамоты самым активным про-
фсоюзным лидерам цеха -  Ви-
талию Заворотнему, Сергею 
Митуричу,  Олегу Статкевичу и 
Александру Рассохе.

Не обошлось и без трогатель-
ных моментов. Сюрпризом для 
заместителя начальника цеха 
Павла Чепурина стало краси-

вое исполнение песни «Я лю-
блю тебя, папа» от его дочери 
Марии. А для  инженера по ком-
плектации Максима Комогоро-
ва -  изысканный танец его су-
пруги,  в составе театра-танца 
«Богема».

Поздравили юбиляров свои-
ми сольными номерами Ирина 
Хорошенко, Геннадий Мороз, 
Алексей Бурак, Лидия Воробье-
ва, Подарили свои выступления 
театры-танца «Ясмин» и «Ор-
хидея, а также юные грации от-
деления художественной гимна-
стики СК «Электрометаллург».

Особенным подарком для 
АТЦ стал кубок, врученный Ва-
силию Кириченко заслуженным 
работником культуры и спорта 
Украины, председателем спорт-
клуба, директором ДЮСШ 
«Электрометаллург» Семеном 
Рохкиным:

- У спорта с АТЦ особые от-

ношения, - сказал Семен Яков-
левич. - Мы очень ценим то, что 
вы делаете для нас. Без вашей 
поддержки мы бы не получи-
ли признание всейУкраины. В 
каждой медали, в каждой побе-
де есть ваш вклад.

Бурными аплодисментами зал 
поздравил с праздником ветера-
нов, которые строили подразде-
ление, формировали его тради-
ции, укрепляли авторитет.

А заводские КВНщики и те-
лестудия сделали еще один сюр-
приз: видео интересного коме-
дийного ролика, где представи-
ли Василия Кириченко, путеше-
ствующим на машине времени. 
И пофантазировали, каким цех 
будет в будущем. А если учиты-
вать работоспособность и сла-
женность коллектива АТЦ, бу-
дущее у цеха обязательно будет 
светлым. 

С праздником!
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7 апреля - Всемирный день здоровья

«Возьмите ответственность 
за свое здоровье»
Татьяна  ХАРЛАН

Что изменится для пациента 
с 1 апреля? 

В этом месяце вступает в силу ряд изменений в систе-
ме оказания медпомощи на первичном уровне. Так, с 1 
апреля пациенты, которые пользуются правитель-
ственной программой «Доступные лекарства», нач-
нут получать лекарства от сердечно-сосудистых за-
болеваний, диабета второго типа и бронхиальной 
астмы по электронному рецепту. В городских ам-
булаториях уже приступили к реализации данного 
проекта. Получить электронный рецепт, как и его 
бумажный аналог, можно только у семейного вра-
ча, терапевта или педиатра, с которым у пациен-
та подписана декларация. Запуск электронного ре-
цепта стал возможен благодаря переходу програм-
мы «Доступные лекарства» в компетенцию Наци-
ональной службы здоровья Украины (НСЗУ). В 
результате подписывать договора с аптеками и воз-
мещать цены будут не местные органы власти, а эта 
служба. Программа позволит пациентам получать 
лекарства по рецепту в любой аптеке Украины, ко-
торая имеет договор с НСЗУ, без привязки к мест-
ности, где этот рецепт был выдан. Например, в Ни-
кополе таких аптек 28.  

Также с 1 апреля НСЗУ начинает перечислять 
деньги за каждого из так называемого «зеленого 
списка» пациентов, заключивших договора с семей-
ными врачами из расчета 370 грн. в год. За пациен-
тов из «красного списка», которые договора не за-
ключили, больше платить не будут. Однако это не 
значит, что красносписочникам теперь нельзя обра-
щаться за медпомощью. Если пациенту нужен пла-
новый осмотр, электронный рецепт, направление к 
узкому специалисту на вторичном или третичном уров-
не, а также другие услуги из перечня первичной меди-
цинской помощи, врач сможет его принять и заключить 
с ним декларацию сразу на приеме. Конечного срока 
подписания декларации не существует, ее можно подпи-
сать во время планового визита в любое время. 

Экстренная медицинская помощь будет приезжать на 
вызовы ко всем пациентам, которым требуется меди-
цинская помощь, независимо от того, подписана декла-
рация с семейным врачом, терапевтом, педиатром или 
нет.

Что касается электронного больничного, который 
также должен был заработать в этом месяце, то его вне-
дрение отсрочено до начала июля, поскольку ему долж-

но предшествовать создание единого электронного рее-
стра листков нетрудоспособности, который пока суще-
ствует только в виде проекта.

В этом году планируется еще ряд изменений, о кото-
рых мы сообщим дополнительно. 

Забота о здоровье 
В то же время к реформе вторичного звена оказания 

медпомощи, то есть больниц, в Минздраве решили по-
дойти с осторожностью. Для этого сначала в Полтав-
ской области будет проведен пилотный проект. На его 
реализацию в госбюджете на 2019 год предусмотрен 1 
млрд. грн.

- Полноценная реформа на вторичном и третичном 
уровнях, то есть высокоспециализированном уровне 
оказания медпомощи, стартует только с 2020 года, - рас-
сказывает главврач заводской МСЧ Светлана Ляшен-
ко-Ефремова. - Пока  соответствующая программа и ее 
составляющие еще не до конца разработаны и утверж-
дены. Сегодня достаточно сложно сказать, как это кос-

нется нашей медико-санитарной части, потому что мы 
приравниваемся к частным здравницам, хоть и полно-
стью выполняем поликлинические функции. К тому же 
у нас в МСЧ, в отличие от городских амбулаторий, бла-
годаря старанию администрации предприятия, все со-
хранено в одном месте - и терапевты, и узкие специали-
сты, и клинико-диагностические исследования. В прин-
ципе, то, что сейчас внедряется на уровне государства, 
на НЗФ работает уже давно. Нам удалось совместить 
старую модель медицины Александра Семашко с дости-
жениями страховой, внедрив у нас «Больничную кассу». 
Мы показали, что можно эффективнее действовать, не 
разрушая, а дополняя. Но как бы там ни было, а требо-
вания закона нам необходимо будет выполнять, и мы к 

этому готовы - уже сейчас продолжаем обучение, 
ездим на семинары, изучаем профильную литера-
туру, проводим встречи с коллегами, обмениваем-
ся опытом. 

Еще бы наши пациенты вовремя заботились о 
своем здоровье. Потому что при наличии на НЗФ 
всех необходимых для этого инструментов, к ко-
торым можно отнести не только работу нашей 
медико-санитарной части, но и занятия спортом 
в заводском спортклубе, и санаторно-курортное 
оздоровление, как в нашем профилактории, так и 
в здравницах по Украине, лишь немногие пользу-
ются ими в полной мере. Поверьте, не зря бытует 
мнение «Будет здоровье - все остальное  прило-
жится». Наличие или отсутствие у человека этого 
ценнейшего состояния коренным образом опре-
деляет повседневную жизнь. Здоровье - это насто-
ящее богатство, которое пациенты часто игнори-
руют. Люди редко задумываются о том, как пра-
вильно и разумно устроить свой быт, питание, да 
и жизнь в целом, чтобы их здоровье оставалось 
крепким на долгие годы. А между тем здоровье 
очень легко потерять - спросите у любого чело-
века, страдающего тем или иным, особенно хро-
ническим заболеванием, на практике ежедневно 
сталкивающимся с массой проблем, которые от-
влекают  и даже делают невозможной полноцен-
ную жизнь. Мне бы хотелось, чтобы на уровне го-
сударства наравне с реформой здравоохранения, 

делали все возможное, чтобы пропагандировать здо-
ровый образ жизни. Пока не станет модно быть здо-
ровым, пока культура правильного питания прочно не 
войдет в нашу обыденную жизнь, пока спорт станет не 
просто инструментом красоты, а инструментом здоро-
вья, мы будем наблюдать рост количества больных. Я 
призываю каждого - возьмите на себя ответственность 
за свое здоровье, а мы вам в этом обязательно помо-
жем. Задумайтесь о своем здоровье уже сейчас, вкла-
дывайте в него силы и средства, тогда в будущем ваш 
организм отблагодарит вас отличным самочувствием. 
Ведь, как гласит китайская мудрость - здоровьем нуж-
но заниматься не за пять минут до смерти, а за пять лет 
до  начала болезни.

На этой неделе у украинцев есть повод немного отвлечься от президентских выборов, посвятив время себе и сво-
ему организму, ведь в воскресенье мы вместе со всеми отпразднуем Всемирный день здоровья. В этом году его тема 
«Universal health coverage» - «Всеобщий охват услугами здравоохранения: для всех и везде», а лозунг - «Здоровье для 
всех». По факту у нас в стране полным ходом идет медреформа, которая должна бы способствовать достижению 
этого. Но не все идет гладко, ведь ломать - не строить. И то ли еще будет, ведь начало реформироваться только пер-
вичное звено, на очереди - вторичное и экстренная медицинская помощь. В преддверии праздника «ЭМ» расскажет, 
что изменится для пациентов уже с 1 апреля этого года, а также даст рекомендации от нашего главврача Светланы 
Ляшенко-Ефремовой о том, как поддерживать свое здоровье. 

Во  вторник народный де-
путат Украины Андрей Шип-
ко посетил Никополь. Во вре-
мя своего визита он встретился 
с работниками 4-й горбольни-
цы, поговорил с ними о пер-
спективах развития медицины 
в стране. Важной частью встре-
чи стало вручение работни-
кам современного медицинско-
го оборудования: бинокулярно-
го микроскопа, дерматоскопа, 
отоларингологических набо-
ров и отоскопа. Долгожданным 
достижением совместной рабо-
ты администрации медучрежде-
ния и нардепа стало открытие 
стоматологического кабине-
та на базе реабилитационного 
отделения. Как отметила глав-
врач Надежда Бредихина, вру-
чение медицинской аппаратуры 
Андреем Федоровичем коллек-
тиву больницы стало уже до-
брой традицией. Так, его усили-
ями полностью укомплектован 
современным цифровым обору-
дованием рентгенологический 
кабинет. В целом, благодаря 
вышеперечисленному больница 
получила возможность значи-
тельно расширить область ме-
дицинской помощи и выйти на 
новый современный уровень. 

- Понимая то, что от Мини-
стерства здравоохранения нам 
ничего хорошего ждать не при-
ходиться, мы продолжаем пере-
оснащение больниц по програм-
ме народного депутата, - сказал 
Андрей Федорович. -  Мы по-
нимаем, что современные про-
токолы лечения требуют но-
вого диагностического, тера-
певтического оборудования, 
поэтому мы взяли на себя эту 
задачу помогать переоснаще-
нию клиник, чтобы наши па-
циенты получали качествен-
ную медицинскую услугу, а ме-
дики трудились в комфортных 
помещениях. Наша задача – 
чтобы наши люди были здо-
ровы, чтобы видели, что даже 
в сложных условиях мы дела-
ем все, чтобы медицина ста-
ла доступной, а качество ле-
чения - высоким. Вовремя по-
ставленный диагноз – это спа-
сенные жизни. Наша задача 
– нарастить диагностику. Не-
смотря на те изменения, кото-
рые происходят сегодня в от-
расли, мы остались на пози-
циях классической медицины, 
основной принцип которой - 
вовремя выявить патологию 
и вылечить ее. Профилакти-
ка, диагностика, своевремен-

ное лечение - этого никто не 
отменял.

Во время встречи Андрей 
Шипко уделил время и вопро-
су страховой медицины. Как 
автор практически всех зако-
нопроектов по страховой ме-
дицине в ВРУ, он уверен - дру-
гого пути защиты пациентов и 
обеспечения медиков дополни-
тельным ресурсом у государ-
ства нет. 

- Мы должны создать в 

Украине такие условия, чтобы 
наши медицинские работники 
не выезжали на работу загра-
ницу, - сказал Андрей Федоро-
вич. - А пациенты могли рас-
считывать на квалифициро-
ванную помощь. Это должна 
быть нормальная система на 
уровне государства, к этому я 
стремлюсь. 

Что касается проекта стра-
хования школьников, который 
застопорился в Никополе, Ан-

дрей Шипко сказал: 
- Моя задача была - предло-

жить эту программу местным 
властям и найти на нее фи-
нансирование. Если теперь по 
каким-то причинам она не бу-
дет реализована, этот вопрос 
не ко мне. Нужно работать на 
местах. Я со своей стороны 
сделал все, чтобы эта програм-
ма была. На других территори-
ях она уже работает, люди до-
вольны. 

Депутатская  работа

Профилактика, диагностика, своевременное лечение

Сборная Украины по карате стала чемпионом Европы, - Sport.ua
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Практикум

2 апреля в Никополе закончился отопительный сезон, - Никопольский горсовет.

Личность

Гений и злодей Стив Джобс
Стив Джобс - человек, чье 

имя сегодня знает каждый. И 
не только благодаря его за-
слугам в IT и продвижению 
корпорации Apple. Рассказов 
о деспотичном характере это-
го человека не меньше, чем о 
гениальности. 

1. Авто без номеров
На серебристом Mercedes-

Benz SL55 AMG Джобса не 
было номерных знаков. Как, 
спросите вы? Он тщательно 
проанализировал правила до-
рожного движения, действо-
вавшие в Калифорнии, и об-
наружил, что владелец ново-
го автомобиля обязан прикре-
пить на него номерные знаки 
в течение 6 месяцев с момен-
та покупки. Тогда Джобс дого-
ворился с лизинговой компа-
нией и каждые полгода менял 
свой Mercedes на точно такой 
же новый.

А причина этой причуды 
вполне в стиле Джобса: он счи-
тал, что шрифт номерных зна-
ков уродливый. Кстати, Стив 
мог смело занять парковоч-
ное место для инвалидов возле 
офиса Apple.

2. одежда как униформа
Изо дня в день один из бо-

гатейших людей мира носил 
одно и то же: синие джинсы 
Levi’s, кроссовки New Balance 
и черную водолазку. По одной 
из версий, делал он это для 

того, чтобы не тратить время 
на выбор одежды.

Однако Джобс был более 
гибким, чем принято считать. 
Там, где его рабочая унифор-
ма была явно неуместна, он 
появлялся одетым, как подо-
бает. На 2001 MacWorld Expo 
в Токио он был замечен в чер-
ном костюме и надел смо-
кинг на церемонию вручения 
Оскара.

3. Дьявол в деталях
Джобс был перфекциони-

стом. Если что-то выполнялось 
без его личного согласия, он 
был безжалостным - мог даже 
остановить работу, утвержден-
ную им же изначально.Извест-
на история: когда Стиву не по-
нравились заголовки в команд-
ной строке первых Macintosh, 

он заставил разработчиков 
придумывать один вариант за 
другим. Когда же сотрудники 
возразили, что есть дела и по-
важнее, Джобс вышел из себя: 
«Вы представляете, каково смо-
треть на это убожество изо дня 
в день! Это не просто мелочь! 
Это то, что нам нужно сделать 
на отлично».

4. Восемь лет на выбор ме-
бели

Джобсу всегда было труд-
но обставить собственное жи-
лье. Ещё холостяком он жил в 
доме с одним матрацем, столом 
и парой стульев. И даже когда 
у него появилась семья, изме-
нилось немногое. «Восемь дол-
гих лет мы обсуждали нашу бу-
дущую мебель в теории, - рас-
сказывает жена Джобса Лоу-
рен Пауэлл. - Например, Стив 

долгое время задавался вопро-
сом, зачем нужен диван».

Станки и автоматы на его 
фабрике NeXT перекрашива-
лись многократно. По иници-
ативе Джобса оборудование 
на линии сборки iPhone было 
установлено неестественно и 
неудобно для рабочих. Но зато 
каждый посетитель фабрики 
мог наблюдать за процессом.

5. Люди как источник разру-
шения

В офисе Apple он потребо-
вал сделать окна закрытыми. 
Джобс был убежден, что про-
стым людям нельзя давать воз-
можность открывать что-либо, 
иначе они могут все сломать. 
Этот же принцип заложен в 
структуру программного обе-
спечения Apple. По мнению 
Джобса, его творения были со-
вершенны, и не профессиона-
лам не стоило их портить.

 6. Кастинг медсестер
Даже в конце жизни, нахо-

дясь в больнице, он пересмо-
трел 67 медсестер, прежде чем 
выбрать трех, которым позво-
лил ухаживать за собой.

Когда пульмонолог попы-
тался надеть Джобсу, находя-
щемуся под действием силь-
нейшего успокоительного, ма-
ску, он сорвал ее, сказав, что 
ему не нравится дизайн, и по-
просил принести пять других 
вариантов.

1. Как организовать с муж-
чиной общий быт?

Оставьте мужчину в покое. 
Займитесь бытом. Он либо при-
соединится к вам - либо нет. В 
любом варианте есть свои плю-
сы. Если присоединился и помо-
гает в быту, главное - не делай-
те резких движений, не издавай-
те громких звуков, не спугните. 
Вообще не суетитесь. Они это-
го не любят.

2. Как понять, что мужчина 
тебя любит?

Оставьте мужчину в покое. 
На диване или на кухне, это не 
столь важно. Если через год-
два мужчина не исчез - можете 
считать это достаточным осно-
ванием, чтобы заподозрить его 
в некоторой привязанности к 
вам.

3. Как точно понять, что 
вы с мужчиной готовы заве-
сти детей?

Оставьте мужчину в покое. 
Это вообще не к нему. Вы точ-
но готовы, если беременность 
длится уже больше полугода. 
Мужчина будет готов завести 
ребёнка, когда увидит ребёнка. 
Или не будет. В таком случае 
оставьте мужчину в покое.

4. Как завести общих друзей 
и знакомых?

Оставьте мужчину в покое. 
Заведите друзей и знакомых, 
приводите их в дом и называй-
те общими. Избавьтесь от тех, 
кого мужчина особенно нена-
видит, и он будет готов сотруд-
ничать по поводу остальных.

5. Что делать, если чувства 
к мужчине остыли?

Оставьте мужчину в покое. 
Мужчины не меняются, значит 
- проблема в вас. Возможно, 
у вас гормональный сбой или 
проблемы с психикой. Резкое 
повышение уровня интеллекта 
и осознанности бытия гораздо 
менее вероятно. Подогревай-
те чувства в течение несколь-
ких месяцев, параллельно про-
ходя медосмотр у специалистов. 
Если вы здоровы, но чувства не 
возвращаются, поменяйте муж-
чину на другого и сделайте вид, 
что так и было. Прошлого муж-
чину оставьте в покое.

6. Что делать, если вы с муж-
чиной перестали заниматься 
сексом?

Тревожьтесь. Ни в коем слу-
чае не оставляйте его в покое. 
Возможно, он серьёзно болен 
или даже при смерти. Если вы-
яснится, что мужчина тайно по-
сещает любовницу, оставьте 
его в покое.

7. Как организовать весёлый 
общий досуг в течение долгих 
лет подряд?

Оставьте его в покое. Се-
рьёзно. Добейтесь, чтобы и 
он оставил вас в покое. Тогда, 
возможно, вы пересечётесь в 
онлайне сетевой игры или на 
премьере хорошего спектакля 
и будете приятно удивлены, 
когда выяснится, что собесед-
ник не только разделяет ваши 
интересы, но и проживает с 
вами на одной жилплощади.

8. Что делать, если на вас да-
вит груз предыдущих неудач-
ных отношений с мужчинами, 
из-за чего вы постоянно со-
мневаетесь, ревнуете, плачете 
и вообще порете чушь?

Оставьте мужчин в покое. 
Есть множество женщин, кото-
рые ещё не пробовали или го-
товы рискнуть. Не собирае-
тесь покупать - не толпитесь, 
не заслоняйте витрины.

Оставьте мужчину в покое

Откуда джинсы растут
Джейкоб Дэвис (настоящее имя - Якоб Йофис) родился в Риге, в молодости эми-

грировал в Америку, занимался различными видами бизнеса и в 1869 году открыл 
портняжную мастерскую в Рино (штат Невада).

В 1869 году Джейкоб Дэвис покупал материалы для своих заказов у Ливая Стра-
усса, который занимался необычным на тот момент делом - производством джинсо-
вой ткани. Однажды Джейкобу поступил заказ - сделать прочные штаны для дрово-
сека, и именно в этот момент мастеру пришло в голову закрепить карманы медными 
заклепками. Его изобретение стало пользоваться спросом, тогда он решил запатен-
товать его, но у него не было $ 68 для оплаты патента, поэтому Джейкоб обратился 
к своему поставщику Ливаю Страуссу за помощью. Уже через неделю они получили 
патент, и так началось многолетнее сотрудничество. Дэвис до конца жизни прорабо-
тал в фирме и к 1870 году заработал свой первый миллион, стал почетным граждани-
ном Сан-Франциско и спонсором многих университетов.

Традиции
В Мексике во время венчания священник обматывает вокруг жениха и невесты свое-

образное лассо, сделанное из четок. Этот обряд символизирует объединение молодоже-
нов в одно целое.

В индонезийском племени минангкабау только девушки могут выбирать себе мужей. 
Все холостые или разведенные мужчины живут в одном общинном доме - сурау.

 В Корее молодожены кусают инжир (по аналогии с нашим свадебным караваем). Кто 
больше откусит, тот и будет считаться главой семьи.

Забота 
в подарок
Кирилл КАРПЕНКО

28 марта во Дворце торжествен-
ных событий прошло чествование 
юбиляров Совета ветеранов учите-
лей города, во время которого каж-
дый желающий мог не только по-
здравить именинников, но и просто 
сказать «спасибо» никопольским пе-
дагогам, которые вывели в люди да-
леко не одну сотню учеников. В тор-
жественном мероприятии также 
приняли участие депутаты фрак-
ции «Відродження» в Никопольском 
городском совете Татьяна Обыден-
ная и Александр Заграй, которые по-
здравили юбиляров с праздником.

Данное мероприятие ужа стало тра-
диционным для никопольских учите-
лей, и периодически они собираются 
для того, чтобы поздравить друг дру-
га с праздниками, поговорить о на-
сущных проблемах, да и просто пооб-
щаться, ведь их богатый жизненный 
опыт - это целый кладезь интересных 
историй и поучительных примеров. 
Вот и в этот раз под руководством 
председателя Совета ветеранов учи-
телей города Тамары Петровны Лы-
сенко для никопольских педагогов-
пенсионеров был организован целый 
праздник, да и повод был… Во время 
торжественного мероприятия учите-
ля, депутаты и представители город-
ской власти поздравили 20 юбиляров, 
отметивших свой день рождения в пе-
риод с января по март текущего года.

- Вначале хотела бы сказать, что, 
наверное, сегодня в нашей жизни так 
не хватает живого общения с друзья-
ми и товарищами, - начала свое вы-
ступление Татьяна Славовна. - А ведь 
с этими людьми мы проживаем самые 
интересные минуты  своей жизни. И 
очень хорошо, что никопольские пе-
дагоги даже после выхода на пенсию, 
ведут такой активный образ жизни. 
Хочу помимо крепкого здоровья по-
желать вам, чтобы кроме интересно-
го прошлого, у вас было не менее ин-
тересное будущее.

Всем юбилярам были вручены цве-
ты и подарки, а тех именинников, ко-
торым уже трудно передвигаться на 
большие расстояния из-за возраста 
или состояния здоровья, посетили на 
дому, чтобы поздравить с их празд-
ником и, главное - помимо подарков 
одарить их заботой.  

Социальная  инициатива



Вниманию телезрителей!
Смотрите свежие новости завода и 

острые городские темы, освещенные 
работниками студии телевидения за-
вода в программе «Ферросплавщик» на канале 
«Кварц» в пятницу, 5 апреля, в 18.00. Повтор - в 
субботу и воскресенье, в 9.00, а в понедельник - в 
7.00 и 18.00. 

Будьте всегда в курсе самых последних со-
бытий из жизни завода и города!

НЗФ на постоянную работу требуются : Адміністрація 
АТ «Нікопольський завод феросплавів» 

запрошує на роботу 
осіб пенсійного віку, які вийшли 

на заслужений відпочинок з АТ НЗФ.
АТ НЗФ гарантує збереження  виплати 
корпоративної надбавки за попереднiй 
безперервний стаж роботи на заводі. 

Звертатися до управління персоналом АТ НЗФ.
Телефони для довідок: 

з міста: 654-801, 654-763, 654-339, 
по заводу: 18-01,  17-63, 13-39. 

Суббота,
6 апреля

Воскресенье,
7 апреля

+20       +140

ясно

Понедельник,
8 апреля

Вторник,
9 апреля

Среда,
10 апреля

Четверг,
11 апреля

Пятница,
12 апреля

- электромонтеры,
- машинисты мостовых   кранов,
- электрометаллурги,
- чистильщики (выборщики) 
   ферросплавов,
- электрогазосварщики,
- машинисты тепловоза, 
- помощники машиниста
   тепловоза, 
- составители поездов,
- водители автомобиля.
- водители автобуса,

- машинисты бульдозера.
- машинисты   экскаватора,
- слесари-ремонтники,
- наладчики швейного    
   оборудования,
- токари,
- модельщики   деревянных    моделей,
- охранники,
- швеи (в т.ч. люди с особыми 
    потребностями),
- пожарные,
- инженеры-программисты.

Гарантии АО НЗФ:  официальное трудоустройство, своевременная выплата 
высокой заработной платы, широкий социальный пакет: бесплатный проезд 
на работу и с работы, медицинская страховка, обеспечение оздоровительно-
го отдыха, туристических путевок по льготной цене, ежегодный оплачивае-
мый отпуск, оплата больничных листов. 
Обращаться в управление персоналом АО НЗФ. 
Справки по тел: 654-763, 654-801. Эл.адрес: oup@nzf.com.ua

+50       +160 +70       +170 +70      +170 +80       +150 +80       +150 +70       +150

ясно переменная 
облачность

переменная 
облачность

сплошная 
облачность, 

дождь

облачно 
с прояснениями, 

дождь

облачно 
с прояснениями

6-7

Во  дают!

Прогноз  
погоды

Звезды  говорят

Ваш гороскоп  
с 8 по 14 апреля

Ответы на сканворд,
опубликованный в «ЭМ» №13

По горизонтали: 1. Сапог. 4. Мело-
ман. 8. Облик. 11. Реле. 12. Рант. 13. 
Агами. 14. Жерлица. 15. Иртыш. 16. 
Баба. 18. Вист. Алоэ. 23. Сабо. 25. 
Пакля. 26. Самум. 27. Утро. 28. Рута. 
29. Хобби. 30. Вьюга. 31. Кафа. 33. 
Диез. 36. Пино. 40. Доза. 42. Порту. 
43. Стеллаж. 44. Мокко. 45. Перо. 
46. Итог. 47. Торос. 48. Тюльпан. 49. 
Атака.

По вертикали: 1. Сдача. 2. Пиано. 
3. Гриб. 4. Межа. 5. Лори. 6. Маис. 7. 
Нрав. 8. Отит. 9. Лётка. 10. Кашпо. 17. 
Балобан. 19. Идальго. 20. 21. Литва. 
22. Эпоха. 23. Смрад. 24. Бытие. 31. 
Капот. 32. Фурор. 34. Искра. 35. Зло-
ба. 36. Пупс. 37. Осот. 38. Жезл. 39. 
Кляп. 40. Джин. 41. Амга.

Мозговой  штурм
По горизонтали: 1. Материальная компенсация творческих мук писателя. 6. «Коптильня» для бледнолицых, желающих посмуглеть. 10. Легко-

мысленный отрок, приключения которого не носят криминального характера. 11. Осиновая страшилка для чертей. 12. Как воды в … набрал. 13. 
Приспособление для письма. 14. Селёдка приморья. 17. Подходящее занятие для борзых и легавых. 20. Морское млекопитающее подотряда зуба-
тых китов на фото 1. 21. Сорт кофе. 22. Тёплые сапоги из войлока или фетра на кожаной подошве. 25. Газетный ларёк. 28. Духовой инструмент, 
поминаемый, когда дело плохо. 31. «Тарелка» жителей другой планеты. 32. Трава с целебным корнем. 33. Хозяин драной козы. 34. Затейник ссор 
и драк. 35. Инструмент для проведения прямых линий на плоскости.

По вертикали: 1. Балаганный шут. 2. Человек, игнорирующий систему народного образования. 3. Водоём, которому на месте не сидится. 4. Ве-
рёвочная лестница. 5. Королева среди 
цветов. 6. Одежда индианки. 7. Самое 
тёплое время года. 8. Шерстный по-
кров овцы, состриженный сплошным 
пластом. 9. Религиозно-философское 
учение. 15. Сумчатое рода кенгуру. 
16. Часть слова, превращающая его в 
словцо или словечко. 18. Высшая сте-
пень совершенства. 19. Фото, сделан-
ное прямо в лоб. 22. Джазовая музыка. 
23. «Окосевший» квадрат. 24. Морское 
животное семейства китов. 25. При-
родное женское украшение. 26. Пол-
чище завоевателей. 27. Злоумышлен-
ник, укравший у Клары кораллы. 28. 
Стул под королём. 29. Ящик для пчёл 
на фото 2. 30. Биополе человека.

Дрон-пастух
Новозеланд-

ские фермеры 
приспособили 
дрон для наблю-
дения за стада-
ми коров и овец. 
Б е с п и л о т н и к 
оснастили гром-
коговорителем, 
на который за-
писали собачий 
лай и другие звуки, которые помогают собрать стадо. 
Устройство позволяет не только отследить, где нахо-
дятся животные, но и проверять, достаточно ли травы 
и воды на пастбище, а также наблюдать за тем, как 
ягнятся овцы, не беспокоя животных.

Фермер Джейсон Рентул использует дрон три раза 
в неделю и экономит больше половины времени, ког-
да собирает стадо. Если раньше двум пастухам с соба-
ками требовалось два часа, чтобы собрать стадо овец 
на холмистом пастбище и привести его обратно на 
ферму, то дрон справляется с этим за 45 минут.

По словам фермеров, дроны позволяют сэконо-
мить время, но полностью заменить пастушьих со-
бак устройства не могут. При сильном ветре и во вре-
мя дождя беспилотники летать не могут. Кроме того, 
собаки способны работать намного дольше по вре-
мени, чем дроны, которые периодически приходит-
ся заряжать.

Дроны или квадрокоптеры за последние несколько лет стали очень модными и полезными. Изначально они применялись в 
военных целях для изучения местности, ее ландшафта и тому подобных вещей. Однако затем разработчики решили выпу-
стить дроны на потребительский рынок и не прогадали. Они активно применяются в экстренных ситуациях, но этим сфе-
ра их деятельности не ограничена.

Помощник при сэлфи фотографиях
Автопортретные фотографии в насто-

ящее время пользуются огромной попу-
лярностью у владельцев смартфонов все-
го мира. Страницы социальных сетей и 
сервисов фотографий пестрят миллиона-
ми снимков с передних камер смартфонов. 
Гаджетов для создания сэлфи фотографий 
уже выпущено более чем предостаточно, 
но есть в них место и для дронов. Конеч-
но, знаменитые сэлфи палки им не пере-
плюнуть, но тем не менее и этот способ 
довольно интересен. Такой дрон весьма миниатюрен и помещается в ладонь, 
но тем не менее он обладает камерой в 5 Мпикс и специальной панелью со све-
тодиодными лампами для вспышки. Управление происходит, конечно же, по-
средством смартфона, а расстояние работы составляет около 30 метров.

Летающий официант
Дроны могут выступать даже в каче-

стве офиицантов. Такое тестирование 
проводилось в сети ресторанов Таилан-
да. По его итогу дроны показали отлич-
ный результат, и сейчас встал вопрос об 
их постоянном использовании. Клиенту 
достаточно сделать заказ через интер-
нет посредством смартфона или планше-
та. После того как блюдо будет готово, 

дрон доставит его за ваш столик. Правда тут есть некоторое ограничение. 
Дроны способны в целостности доставлять заказы весом не более 2 кг, то 
есть   2-3 блюда за раз. 

Овен. Не верите, что желания 
сбываются? Попробуйте загадать 
свое самое заветное желание в 
понедельник вечером - оно обя-
зательно сбудется! Причем быстро. Пред-
ставители противоположного пола будут 
вами очарованы и всячески станут это по-
казывать. Не бойтесь знакомиться с теми, 
кто явно вами заинтересовался.

Телец. Наконец завершается 
темная полоса в вашей жизни 
и начинается светлая! Денеж-
ные проблемы будут полностью 
улажены. Причем собственными 
силами. Самые возможные варианты - по-
вышение зарплаты, смена деятельности. 
Смотрите на вещи реально: не начинайте 
тратить деньги «заочно».

Близнецы. Тишина и покой 
как на работе, так и в личной 
жизни будут обеспечены. Не 
идите напролом - это может плохо закон-
читься. Не одалживайте денег, особенно у 
друзей, которые вам полностью доверяют. 
Лучше займите их у родных. Обязательно 
выделите время для занятий тем, что вам 
очень нравится.

Рак. Вам представится случай 
хорошо заработать. В вашу пользу 
сработают рекомендации близких 
и друзей. Именно от них вы узнаете о до-
полнительном приработке. Среду и четверг 
посвятите уходу за телом: сходите в СПА-
салон, займитесь собственным имиджем. 
Перемены во внешности пойдут на пользу.

Лев. На этой неделе Львам из-
рядно «потреплют нервы». Это 
может стать причиной упадниче-
ского настроения и даже депрессии. Подоб-
ные изменения в вашем характере затронут 
отношения на работе- с вами будет сложно 
найти общий язык. Выручит вас поддержка 
членов семьи, любимых и друзей.

Дева. Сейчас Девы сами себе 
голова: интуиция настолько обо-
стрена, что вам не понадобится 
ничья помощь. Будьте активны и 
не теряйте времени, если пред-
ставится случай проявить себя на работе. 
Если вам интересен проект - немедленно 
приступайте к реализации. Это оценят по 
достоинству.

Весы чувствуют себя «не в 
своей тарелке», поскольку не 
знают, что предпринять. А окру-
жающие могут не принимать во 
внимание ваше мнение. Не паникуйте - это 
скоро пройдет. Самое лучшее, что вы мо-
жете сейчас сделать - привести в порядок 
свое здоровье. Весам, страдающим хрони-
ческими заболеваниями либо имеющим к 
ним предрасположенность, надо обратить 
особое внимание на этот совет.

Скорпион. На этой неделе вы 
окажетесь на распутье. Причи-
ной станет ваш партнер - будет 
настаивать на своем и требовать 
от вас полного подчинения. Уступите и 
сделайте так, как он хочет. Если Скорпион 
переступит собственную гордость - может 
оказаться в выигрыше. Если проявит твер-
дость - всерьез усугубите ситуацию.

Стрелец. На работе у Стрель-
цов не исключено определен-
ное напряжение. Причина в ва-
шей усталости: вам необходим 
отдых. Даже если остались невыполнен-
ные дела - отложите их. Больше гуляйте 
на природе. Хорошо повлияют на само-
чувствие прогулки с человеком, у которого 
общие с вами взгляды на жизнь.

Козерог. На горизонте по-
явится человек, который за-
тронет романтические струны 
вашей души. Взаимность чувств 
окажется недолговечной, зато поспособ-
ствует пробуждению вашей активности. 
Вы с жаром приметесь за новый проект, 
а заодно кардинально поменяете свои 
принципы, связанные с семьей и чувством 
долга. В воскресенье ждите появление че-
ловека, который поможет поверить в себя 
раз и навсегда.

Водолей. Пессимизм и уны-
ние овладеют вами. Вдоба-
вок ухудшится самочувствие. 
Появится нервозность и тре-
вожность, причем совершенно необо-
снованные. Особенно активно это будет 
проявляться в субботу и воскресенье. По-
этому не назначайте на эти дни ничего се-
рьезного. Водолею нужно уединение.

Рыбы. Жизнь вокруг Рыб бук-
вально бурлит ключом. Расши-
рится круг знакомств, будут про-
исходить удивительные встречи. 
Каждому новому человеку дайте шанс про-
явить себя: не отталкивайте его всего после 
нескольких минут общения. Лишние люди 
отсеются сами собой. Рыбам необходимо 
выглядеть не просто хорошо, а великолепно!

В США из-за компьютерного сбоя задержали 1,8 тысячи авиарейсов, - «Журналіст».
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Понемногу  обо  всём...

Руководство, цехкомы про-
фсоюза, коллективы подразде-
лений завода сердечно поздрав-
ляют своих именинников:

слесаря-ремонтника Сергея 
РоСТоВА (ЦПФ);

заместителя начальника цеха 
Дмитрия БоЖКо, электрога-
зосварщика Анатолия ШоЛ-
КоВА (ЦВПФП);

электромонтера Сергея ГА-
ПоНЮКА, дозировщика Та-
тьяну АЛМАЗ, машиниста кра-
на Николая АЧИНоВИЧА  
(АГЦ);

заместителя начальника цеха 
Виктора ГАНИНА, дежурно-
го по переезду Сергея КУЛА-
ГИНА, приемосдатчика груза 
и  багажа Наталью ШЕВЦоВУ  
(ЖДЦ);

электрогазосварщика Алек-
сандра оСКАЛЕНКо (АТЦ);

электромонтера Владисла-
ва ПоДоЛЬСКоГо, токаря Ев-
гения ПУШКАРЕНКо, тока-
ря-расточника Ивана ГАНУСА 
(РМЦ);

электромонтеров Виталия РЕХ-
ЛИЦКоГо, Александра САЛо-
ЕДоВА, Юрия ШАМРИЦКо-
Го,  слесарей-ремонтников Григо-
рия СИРЯКА, Евгения ТЕЙФА, 
Юрия ЗАГРЕБЕЛЬНоГо, элек-
трогазосварщика Руслана КУШ-
НИРоВА (ЦРМО-2);

заместителя начальника ОВВО 
Константина МоИСЕЕНКоВА, 
охранника Виктора МАТВЕЕВА, 
работника по комплексным рабо-
там  Петра КУБАНоВА (СЭБ);

кровельщика Александра Ко-
МЫШНоГо, электрогазосвар-
щика Василия КИРИЛЛоВА 
(РСЦ);

поваров Татьяну ШЕВЧЕНКо 
и ольгу ТоЧИЛИНУ (КОПТ);

подсобного рабочего Юрия 
МоСКАЛЮКА(ЦБУ);

Людмилу Васильевну ПЫШ-
НЕВУ, Юсифа Гасан оглы САЛ-
МАНоВА, Виктора Петрови-
ча ГоРИДЬКо, Виктора Алек-
сандровича АФоНИНА, Анато-
лия Николаевича ТИМоХИНА, 
Александра Сергеевича МоИ-
СЕЕНКоВА, Людмилу Алексе-
евну ПУГАЧЕВУ,  Таисию Алек-
сандровну АНИСИМоВУ, Вла-
димира Петровича ХИЛИН-
СКоГо, Татьяну Николаевну 
КРУГЛоВУ, олега Ивановича 
САЧКо  (совет ветеранов заво-
да).

Уважаемые именинники! Пусть 
успех стучится в двери, а Вы не 
забудьте вовремя ему открыть! 
Позитива, хорошего настрое-
ния - и жизнь обязательно заси-
яет самыми яркими красками! 
Еще желаем преуспевать и стре-
миться к лучшему, помня о том, 
что рядом всегда есть близ-
кие люди, готовые оказать под-
держку в нужный момент.

Твои люди, завод!С  именинниками  нас!

Поздравляем начальника 
ЦРМО-2 Сергея Колесника и 
главврача заводского санато-
рия-профилактория Алексан-
дра Коробко с днем рождения!

Уважаемые именинники! 
Пусть и впредь надежной ос-
новой  Ваших достижений бу-
дут высокий профессионализм, 
ответственное  отношение к 
делу, умение эффективно ре-
шать поставленные задачи 
и поддержка возглавляемых 
Вами коллективов. От всей 
души желаем Вам  дальнейших 
успехов и достижений на бла-
го Никопольского завода фер-
росплавов и осуществления на-
меченных планов. Примите са-
мые теплые и искренние по-
желания крепкого здоровья, 
семейного счастья, благополу-
чия, успехов и праздничного на-
строения.

Правление Ао НЗФ, 
отраслевой профком, 

 коллективы ЦРМо-2 
и санатория-

профилактория.

Не меркнущий заряд
Кирилл  КАРПЕНКО

Как известно, найти рабо-
ту - это еще половина успе-
ха, а вот быть на своем ме-
сте и стать настоящим про-
фи своего дела - это уже «игра 
в вышей лиге», ведь толь-
ко имея колоссальный жиз-
ненный и профессиональный 
опыт, это оказывается воз-
можным. Об одном из таких 
специалистов мы сегодня и 
расскажем - знакомьтесь,  на-
чальник бюро планирования 
бюджета и планово-предупре-
дительных ремонтов ОГЭ 
Сергей Муркович. 

В книге замечательного пи-
сателя Макса Фрая «Лабирин-
ты Эхо» есть достаточно хоро-
шая цитата, как нельзя лучше 
позиционирующая героя наше-
го материала: «…Люди, с кото-
рыми все правильно. Не «хо-
рошо» и не «плохо», а правиль-
но». И действительно, по словам 
коллег Сергея Васильевича, ре-
зультаты его работы нельзя 
оценивать по шкале - хорошо-
плохо: благодаря опыту и от-
ветственному подходу, свои обя-
занности он всегда выполняет 
четко и в срок. 

- Если говорить о его каче-
ствах, то первое, что приходит 

в голову - «замечательный», - 
вспоминает инженер бюро ре-
монтов ОГЭ Татьяна Алмаз. - Я 
не преувеличиваю, ведь он, дей-
ствительно, обладает рядом по-
ложительных качеств. Он эру-
дированный и активный чело-
век, умеющий не только от-
ветственно подходить к любой 
задаче, но и грамотно аргумен-
тировать свои решения. А еще 
он знает свое дело! Обладая  те-
оретическими знаниями, умеет 
воплощать их в жизнь на прак-
тике. 

Свою трудовую деятельность 
на НЗФ  Сергей Муркович на-
чинал в 2002 году в качестве ин-
женера по ремонту энергообо-
рудования, а в 2007 году был 
переведен на должность инже-
нера-электрика по энергосбе-
режению бюро по энергонад-
зору и энергосбережению.  Эта 
работа достаточно важная для 
такого промышленного энер-
гоемкого предприятия, как 
НЗФ, ведь именно рациональ-
ный подход к данному вопросу 
- одна из ключевых составляю-
щих успешности работы заво-
да. И здесь знания и опыт Сер-
гея Васильевича пришлись как 
нельзя кстати. 

- Он достаточно требова-
тельный руководитель, при-
чем, в первую очередь к себе, 
- подчеркивает Татьяна Вик-
торовна. - Но в то же время 
скромный и отзывчивый че-
ловек, всегда готовый прийти 
на помощь коллегам. Мы его 
очень ценим и уважаем за его 
качества и умение находить 
общий язык в любой ситуации.    

Сегодня Сергей Муркович 
отмечает свой юбилей - 60-ле-
тие. Руководство оГЭ и кол-
леги горячо поздравляют его 
с этим праздником и желают 
всегда оставаться таким же 
мудрым и отзывчивым чело-
веком. Пусть ваш заряд вну-
тренней энергии никогда не 
меркнет, а здоровье будет 
крепким. 

Спорт

Успехи вдохновляют

Каникулы - время отдыха для  
обычных  школьников. А для  спор-
тсменов КДЮСШ «Электрометал-
лург» - это время напряженного тру-
да. Так, 23-24 марта в г.Каменское 
проходил чемпионат области по ху-
дожественной гимнастике. При-
ятно отметить, что гимнаст-
ки, представлявшие СК «Электро-
металлург», составили достойную 
конкуренцию соперницам, порадовав 
тренеров-преподавателей своими 
выступлениями.

- По программе КМСУ выступа-
ли 168 сильнейших гимнасток  Дне-
пропетровщины из 14 спортивных 
школ, -  рассказала старший  тре-
нер-преподаватель отделения худо-
жественной гимнастики КДЮСШ 
«Электрометаллург» Наталья Лу-
нева. - По результатам  програм-
мы  «многоборье» наши  спортсмен-
ки заняли 7 место, подтвердив сум-
мой баллов  выполнение норматива 
КМСУ. Среди гимнасток 1 разря-
да по шести видам программ побе-
ду одержала Полина Бас. Серебря-
ными призерами в своих возрастных 
группах стали: Анна Бычко, Поли-
на Муравчикова и Арина Смирно-
ва. Бронзовые награды получили 
Александра Гришина, София Дени-
сова, Мирослава Ананьева.

Тренер уверена, что любые сорев-
нования - это возможность узнать 
уровень своей подготовки. Ведь с 
каждым стартом спортсмен тести-
рует себя, идет к своей цели намного 
упорнее. А  проигрыш - это лишний 
повод задать высокий темп, не «сач-
ковать» и тренироваться, чтобы по-
бедить в следующий раз.

 - Успехи вдохновляют, - подчер-
кивает Наталья Лунева. - А любой 
успех - это результат консолидации 
труда и силы воли. 

Желаем нашим спортсменкам  и 
впредь также успешно выступить 
на  соревнованиях  разного уровня.

Расписание фильмов 
в кинотеатре «Кино Тема»

11 апреля, в 16.00 - на вечер от-
дыха «Хорошее настроение». В про-
грамме - танцы, выступления арти-
стов. Приглашаются все желающие.

16 апреля, в 16.00 18.00 - на шоу-
программу для детей «Смешарики» 
театра ростовых кукол (г.Красный 
Лиман). Цена  билета - 80-150 грн.

Тел. для справок (095) 521-81-50.
С 16 по 23 апреля - на выставку-

продажу «Мир камня».
23 апреля, в 18.00 -  на спектакль 

Днепровского театра драмы и коме-
дии «За кулисами», поставленный по  
комедии Майкла Фрейна. Цена биле-
та - 100 - 120 -150  грн.

Тел. для справок: (050) 638-92-29.

С 5 по 7 апреля, в 10.00 и 19.10 
(2D), в 14.30 (3D) - на фильм «Ша-
зам!» (цена билета соответственно 
40, 55 и 45 грн.,); в 12.25 (3D) и 17.00 
(2D) - на фильм «Дамбо» (цена биле-
та 45  грн.); в 21.40 (2D) - на фильм 
«Кладбище домашних животных»  
(цена билета - 55 грн.).

Билеты можно приобрести перед 
сеансом в ДКиС НЗФ или на сайте 
www.cinema.dp.ua

Забронировать билеты, а также 
уточнить время сеансов  можно бес-
платно с пятницы по воскресенье по 
тел.: (097) 202-24-84, (099) 363-98-11. 
Бронь снимается за 15 минут до на-
чала сеанса. Рекомендуемое время 
для выкупа брони - 30-60 минут до 
начала фильма.

Время сеансов может быть изме-
нено. Редакция за это ответствен-
ности не несет.

Каждой из песен, звучавших 
на концерте, предшествовала 
притча, философский или юмо-
ристический рассказ, призван-
ный зрителей задуматься или 
лучше объяснить смысл ком-
позиции, которая также сопро-
вождалась авторским видеоря-
дом. Все было, что называется, 
в точку, зрители подтвержда-
ли это своими бурными апло-
дисментами. Ребята со сцены 
шутили, вели диалог со своими 
слушателями, в общем, вечер с 
самого начала больше напоми-
нал встречу давних друзей. Зри-
тели настолько прочувствовали 
атмосферу, что в какой-то мо-
мент, когда мастер ударных Па-
вел Бородачев ушел на минуту 
со сцены, мужчина поднялся из 
зала, уселся за барабаны, и по-
дыграл исполнителям. Нужно 
сказать, что ребята не растеря-
лись, и без проблем сыграли с 
«новичком». 

Почти два часа концер-
та прошли на одном дыха-
нии. Большинство песен было 
авторства начальника бюро 
ЦОИС Виктора Заякина, но 
две - лирическая «Тримай 
мене» и «Чарки» -  литератур-
ный перевод песни Бориса Гре-
бенщикова «Стаканы» (и это 

тот случай, когда перевод луч-
ше оригинала) принадлежа-
ли Виктору Гармашу и Генна-
дию Трегубову соответственно. 
Каждый из зрителей мог най-
ти в песнях что-то для себя - и 
чтобы повеселиться, и пофило-
софствовать, и отдохнуть, но са-
мое главное - подумать, загля-
нуть внутрь себя, задуматься о 
важном и вечном. Ведь как от-
метил Виктор Заякин, главная 
цель концерта «МАРТица. Пе-
резагрузка»: «Научиться ценить 
и март, и жизнь, пока они не за-
кончились». 

Сюрпризом вечера стало ис-
полнение новой песни груп-
пы про «жінку Віку в колготках 
«Ніка», яка вкраде серце будь-
якого чоловіка». Вышел рок-н-
рольный трек с риффами из пе-
сен Deep purple,  Metallica, Accept 
и др. 

Наиболее сильный видеоряд, 
по-моему, в котором каждый 
мог узнать себя, был на песню 
«Человек на диване». Ведь чего 
греха таить, иногда мы все на 
какой-то миг присоединяемся к 
диванным войскам и группе бы-
строго комментирования в соц-
сетях. 

Финальным аккордом вечера 
стала песня «Я «за». Описывать 

выступление ребят можно бес-
конечно, но  как сказал Френк 
Заппа: «Говорить о музыке – всё 
равно, что танцевать об архи-
тектуре». Поэтому обязатель-
но приходите насладиться вы-
ступлением группы в следую-
щий раз. 

После завершения концерта, 
ребята поделились своими впе-
чатлениями. 

- Вечер удался, - говорят 
участники группы. – Не все уда-
лось так, как мы планировали, 
были небольшие технические 
сложности. Но в целом, сегод-
няшний концерт вышел луч-
ше, чем предыдущий - а значит, 
мы прогрессируем. Следующее 
наше выступление, уверены, 
будет просто супер! Конечно, 
к подобным мероприятиям тя-
жело готовиться - репетиции, 
нервы... Мы всегда за то, чтобы 
добавить больше информации 
в тот посыл, который звучит со 
сцены. Поэтому в этот раз мы 
много внимания уделили визуа-
лизации - а это тоже серьезный 
труд, за который у нас отвечал 
Арсений Заякин. Конечно, мы 
понимали, что выдернуть лю-
дей на культурное мероприя-
тие будет трудновато, но у нас 
вышло - к нам пришло мно-
го мудрых и симпатичных зри-
телей. Конечно, всегда хочет-
ся больше. В целом почти два 
часа концерта пролетели неза-
метно. 

В планах группы немно-
го отдохнуть и вновь вернуть-
ся к репетициям, ведь впереди 
их ждет выступление на откры-
тии летнего сезона в гриль-пабе 
«Булава», а также у «Играя па-
узы» есть волшебная возмож-
ность выступить на Богдан-fest, 
который пройдет 12 мая в пар-
ке Победы. 

- Самое главное для нас се-
годня - это быть всегда в хоро-
шей музыкальной форме, - го-
ворит Виктор Заякин. - Чтобы 
в любой момент мы могли кра-
сиво, слаженно, мелодично  вы-
ступить.

Группа выражает благодар-
ность администрации НЗФ, ру-
ководству и работникам ДКиС 
им.Б.Величко, звукооператору 
Сергею Осипенко, Антону Ми-
хееву,  и всем причастным к ор-
ганизации концерта.

КультУра

Перезагрузка для мудрых 
и симпатичных
Татьяна  ХАРЛАН

На прошлой неделе в четверг, как мы и анонсировали, со-
стоялся второй большой концерт группы «Играя паузы» под 
названием «МАРТица. Перезагрузка».  В нем нашлось место и 
музыке, и философии, и юмору. Ребята сыграли 18 (!) автор-
ских песен, а это, на минуточку, по современным меркам поч-
ти два альбома.  Не обошлось без сюрпризов и неожиданно-
стей. Как это было, и удалось ли зрителям все же перезагру-
зиться, знает «ЭМ».

Дворец   культуры  и  спорта  
приглашает 


